

Гуманитарный проект учреждения «Шкловский районный центр социального обслуживания населения»

Софинансирование гуманитарного проекта

1.	<b>Наименование проекта</b>	Сохраняя и модернизируя. Капитальный ремонт с элементами модернизации и реставрации административного здания учреждения «Шкловский районный центр социального обслуживания населения», которое является памятником историко-культурной ценности
2.	<b>Наименование организации</b>	Учреждение «Шкловский районный центр социального обслуживания населения»
3.	<b>Физический и юридический адрес организации, телефон, факс, e-mail</b>	Республика Беларусь, Могилевская область, г. Шклов, ул. Почтовая, д. 31 тел./факс: +375(2239)33559 e-mail: shklov21c@tut.by
4.	<b>Информация об организации</b>	Учреждение «Шкловский районный центр социального обслуживания населения» создано в 2001 году, является государственным учреждением социального обслуживания, деятельность которого направлена на организацию социального обслуживания граждан, находящихся в трудной жизненной ситуации, а также содействие активизации собственных усилий граждан по предупреждению, преодолению трудной жизненной ситуации
5.	<b>Руководитель организации</b>	Балышкина Людмила Васильевна, директор, +375(2239)30932, +375447223791
6.	<b>Менеджер проекта</b>	Савицкая Татьяна Николаевна, специалист по социальной работе отделения социальной адаптации и реабилитации, +375(2239)33559, +375293996396
7.	<b>Прежняя помощь,</b>	Помощь иностранными источниками не

	<b>полученная от других иностранных источников</b>	оказывалась
<b>8.</b>	<b>Требуемая сумма</b>	582 000,00 \$
<b>9.</b>	<b>Софинансирование</b>	17 540,00 \$
<b>10.</b>	<b>Срок проекта</b>	2020 г.
<b>11.</b>	<b>Цель проекта</b>	Сохранение историко-культурной ценности, улучшение оказания социальных услуг населению г. Шклова и Шкловского района
<b>12.</b>	<b>Задачи проекта</b>	<ul style="list-style-type: none"> <li>- необходимость опережения реставрации объекта историко-культурной ценности над процессами его разрушения;</li> <li>- повышение комфорта оказания социальных услуг в целях удовлетворения потребностей населения;</li> <li>- развитие социального обслуживания инвалидов, граждан пожилого возраста путём создания безбарьерной среды жизнедеятельности</li> </ul>
<b>13.</b>	<b>Детальное описание деятельности в рамках проекта в соответствии с поставленными задачами</b>	<ul style="list-style-type: none"> <li>- ремонт фасадов, кровли, замена окон и дверей с сохранением исторического облика здания;</li> <li>- демонтаж дымовой трубы;</li> <li>- ремонт внутренних инженерных систем и конструкций (перегородки, перекрытия, лестничные марши) здания;</li> <li>- ремонт внутренней отделки помещений здания;</li> <li>- замена систем отопления и вентиляции, внутренних и наружных сетей водопровода и канализации;</li> <li>- монтаж подъёмной платформы для физически ослабленных лиц.</li> </ul>

		Целевая группа - инвалиды и граждане пожилого возраста, посещающие отделение дневного пребывания для граждан пожилого возраста и инвалидов
<b>14.</b>	<b>Обоснование проекта</b>	Реализация проекта позволит остановить разрушение объекта историко-культурной ценности, сохранить исторический облик здания; обеспечение элементами безбарьерной среды позволит повысить доступность социальных услуг для граждан пожилого возраста и инвалидов
<b>15.</b>	<b>Деятельность после окончания проекта</b>	После окончания проекта будет расширен перечень оказываемых социальных услуг для граждан пожилого возраста и инвалидов, повысится адаптированность услуг к физическим возможностям инвалидов, увеличится количество мероприятий, доступных инвалидам, в целях активизации их участия в социальной жизни
<b>16.</b>	<b>Бюджет проекта</b>	599 540,00 \$

Humanitarian project of the Shklov regional social service centre  
 “CO-FUNDING OF HUMANITARIAN PROJECT”

1.	<b>Name of the project</b>	Preservation and modernization. Major repairs including renovation of administrative building of Shklov regional social service centre
2.	<b>Name of the organization</b>	Shklov regional social service centre
3.	<b>Physical and legal address of the organization, telephone, fax, e-mail</b>	31 Pochtovaya Str, Shklov, Mogilev region, The Republic of Belarus Тел./факс: +375(2239)33559 e-mail: shklov21c@tut.by
4.	<b>Information on the organization</b>	Shklov regional social service centre was established in 2001, is a State institution of social services, the activities of which are aimed at organizing social services for citizens in difficult life situation, as well as promoting the intensification of citizens "own efforts to prevent and overcome difficult life situation.
5.	<b>Head of the organization</b>	Ludmila Balyshkina, Director, +375(2239)30932, +375447223791
6.	<b>Manager of the project</b>	Tatiana Savitskaya, social worker at the social adaptation and rehabilitation unit, +375(2239)33559, +375293996396
7.	<b>Previous assistance received from other foreign sources</b>	No assistance was provided by foreign sources.
8.	<b>Required sum</b>	582 000,00 \$
9.	<b>Co-financing</b>	17 540,00 \$
10.	<b>The term of the project</b>	2020 г.
11.	<b>The goals of the project</b>	Preserving cultural and historical heritage, improving conditions of social services
12.	<b>Tasks of the project</b>	- the need to advance the restoration of an

		<p>object of historical and cultural value over the processes of its destruction;</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- improving the comfort of social services to meet the needs of the population;</li> <li>- development of social services for the disabled and elderly people by creating a barrier-free environment.</li> </ul>
<b>13.</b>	<b>Detailed description of project activities according to objectives</b>	<ul style="list-style-type: none"> <li>- roof and facade repair, replacement of windows and doors with preserving the historical appearance;</li> <li>- dismantling of the chimney;</li> <li>- repairing of interior engineering systems and constructions (partitions, ceilings, staircases);</li> <li>- interior decoration of the building;</li> <li>- replacement of heating and ventilation systems, repairing of plumbing and sewage systems;</li> </ul> <p><b>Target group:</b> Disabled and elderly people who attend the day-care department</p>
<b>14.</b>	<b>Justification of the project</b>	<p>The implementation of the project will stop the destruction of the object of historical and cultural value, preserve the historical appearance of the building. The provision of barrier-free elements will make it possible to increase the accessibility of social services to older citizens and persons with disabilities.</p>
<b>15.</b>	<b>Post-project activities</b>	<p>After the end of the project, the list of social services for elderly citizens and persons with disabilities will be expanded, the adaptation of services to the physical opportunities of persons with disabilities will be increased, and the number of activities available to persons</p>

		with disabilities will increase in order to increase their participation in social life.
<b>16.</b>	<b>Budget of the project</b>	599 540,00 \$

